

Pangdam Hasanuddin : Jenderal TNI M. Yusuf, Putra Sulsel Salah Satu Tokoh Militer Indonesia

Subhan Riyadi - SULSEL.WARTAMILITER.COM

Feb 9, 2022 - 02:42



Makassar - Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Andi Muhammad, S.H., mengunjungi kediaman keluarga Alm. Jenderal TNI (Pur) M. Yusuf, tepatnya di Jl. Sungai Tangka Makassar, Selasa (8/02/2022).

Kunjungan ini bertujuan untuk bersilaturahmi dengan keluarga Alm. Jenderal TNI

(Pur) M. Yusuf, sebagai pejabat Pangdam yang baru di Kodam Hasanuddin, hal ini menunjukkan sikap penghargaan dan penghormatan terhadap salah satu tokoh militer Indonesia yang berasal dari Sulawesi Selatan.

Suasana perbincangan Pangdam pun berlangsung hangat dan kekeluargaan dengan keluarga Alm. Jenderal TNI (Pur) M. Yusuf.

“Semoga pertemuan ini dapat lebih meningkatkan tali silaturahmi, kamipun mendoakan semoga keluarga besar Bapak Alm. Jenderal TNI (Pur) M. Yusuf selalu diberi kesehatan dan tetap dalam lindungan Allah SWT, Aamiin,” Ucap Pangdam.



Perlu diketahui Jenderal TNI (Pur) Andi Muhammad Yusuf Amir (lahir 23 Juni 1928 dan meninggal 8 September 2004) atau lebih dikenal dengan nama M. Yusuf adalah salah satu tokoh militer Indonesia yang sangat berpengaruh dalam sejarah kemiliteran Indonesia.

Ia juga merupakan salah satu keturunan bangsawan dari suku Bugis, hal ini dapat dilihat dengan gelar Andi pada namanya, akan tetapi melepaskan gelar kebangsawannya itu pada tahun 1957 dan tidak pernah menggunakannya lagi.

Dalam posisi pemerintahan, ia pernah menjabat sebagai Panglima Angkatan Bersenjata Republik Indonesia (ABRI) merangkap Menteri Pertahanan dan Keamanan (Menhankamgab) pada periode 1978-1983.

Selain itu ia juga pernah menjabat sebagai Menteri Perindustrian pada periode 1964-1974 dan Ketua Badan Pemeriksa Keuangan periode 1983-1993.

Jenderal M. Yusuf merupakan putera seorang bangsawan Bone yang bernama Andi Tappu Amir Arung Kajuara dan Petta Bunga yang keduanya adalah cicit dari Raja Kesultanan Bone ke-24 La Mappatunru To Appasessu (1812-1823).

Beristerikan Elly Saelan yang merupakan adik kandung Emmy Saelan Pejuang Asal Makassar Sulawesi Selatan.

Mayjen TNI Andi Muhammad sendiri masih memiliki hubungan keluarga dengan Alm. Jenderal TNI (Pur) M. Yusuf. Mayjen TNI Andi Muhammad adalah anak dari pasangan H. Andi Bau Datu Sawa Andi Mappanyukki dan Hj. Nurhayati Daeng Ngintang. Merupakan cucu langsung dari H. Andi Mappanyukki Raja Bone ke-32 dan cicit langsung dari Raja Gowa ke-34 yakni I Makkulau Daeng Serang Karaengta Lembang Parang.

Hadir mendampingi Pangdam yakni Aster Kolonel Arh Wirawan Yanuarto, S.Sos., Kapendam Kolonel Inf Rio Purwanto, S.H., dan Kababinminvetcaddam Kolonel Cba Arwan Asrib, S.E.